

08.05.2018

OB Steinruck: Bewusstsein für Europa stärken

"Jedes Jahr am 9. Mai, dem Europatag, feiert und gedenkt die Europäische Union, dass wir in Frieden und Einheit leben. Es ist der Jahrestag der Schumann-Erklärung und dem Auftakt zu dem, was heute die Europäische Union ist", begründet Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck ihr Anliegen, Europa stärker in die Herzen und das Bewusstsein der Menschen in Ludwigshafen zu bringen. "Ich sehe mich als Botschafterin für ein geeintes Europa und habe gleich bei meinem Amtsantritt damit angefangen, als ich die Europahymne spielen ließ." Es gebe jedoch auch weitere Impulse, zum Beispiel in Form der Europa-Diskussionsveranstaltung "europa:meinewahl" mit Schülerinnen und Schülern sowie beim internationalen Festivals des Theaters im Pfalzbau "NACH ATHEN!".

"Ich wünsche mir noch mehr Bewusstsein für Europa in Ludwigshafen sowie weitere Veranstaltungsformate, die dieses Bewusstsein schärfen", betont Steinruck.